

Gelungener Saisonstart hoch vier

VOLLEYBALL Der TV Hersbruck hat vier Teams im regulären Spielbetrieb gemeldet - und die haben Ambitionen.

VON ELKE REUSCHEL

HERSBRUCK – Vier Volleyballteams des TV Hersbruck sind erfolgreich in die neue Saison gestartet: Die Volleyballerinnen des TV Hersbruck begannen mit einem Härtetest in der Bezirksklasse 1.

Sie waren beim Absteiger aus der Bezirksliga, dem Post SV Nürnberg II, zu Gast – doch die Hersbruckerinnen bewiesen von Beginn an, dass sie ganz oben mitspielen wollen. Druckvolle Aufschläge und konzentrierte Angriffe setzten die favorisierten Nürnbergerinnen früh unter Druck. Beim Stand von 8:17 sah sich der Gästetrainer gezwungen, seine zweite Auszeit zu nehmen. Zwar fand Post SV anschließend besser ins Spiel, doch die Mannschaft von Trainer Hans Tuchscherer behielt auch über lange, sehenswerte Ralleys die Nerven (25:21).

Im nächsten Satz lief Hersbruck zunächst einem Rückstand hinterher. Trotz großen Kampfgeists gelang es nicht, diesen noch zu drehen (18:25). Danach entwickelte sich eine ausgeglichene und intensive Partie.

Dank einer geschlossenen Mannschaftsleistung und der hellwachen Stellerin Sabrina Krause, die über die gesamte Partie mit überragender Lauf- und Energieleistung die ein oder andere Ungenauigkeit in Annahme und Abwehr ausglich, holte sich der TVH die folgenden Sätze mit 25:18 und 25:15 und damit den 3:1-Sieg. Im zweiten Spiel des Tages traf Hersbruck auf die TSG Weißendorf, einen bekannten Gegner aus den vergangenen Jahren. Der erste Satz verlief lange ausgeglichen (19:19), doch diesmal fehlte dem Hersbrucker Team die nötige Konzentration und Durchschlagskraft – der Satz ging mit 20:25 verloren. Die Aufschlagserie von Sandra Koller sorgte für einen starken Start und das Team kämpfte (25:20). Mit zunehmender Sicherheit dominierten die Hersbruckerinnen schließlich.

Dank hohen Aufschlagdrucks sowie souveräner Angriffe von Sabrina Mayer und konzentrierter Blockarbeit der glänzend aufgelegten Mittelblockerin Julia Lösch entschied Hersbruck die letzten beiden Sätze deutlich mit 25:13 und 25:15 für sich. Mit



Die erste Damenmannschaft des TV Hersbruck will in dieser Saison ganz oben mitspielen; der erste Grundstein ist gelegt.
Foto: TV Hersbruck

sechs Punkten startet der TV Hersbruck perfekt in die neue Saison und bestätigt seine Aufstiegsambitionen. Bereits am Samstag wartet mit Dauerrivale Höchstadt der nächste Prüfstein.

Die Damen II starteten nach ihrem Aufstieg in die Kreisliga in Neumarkt: Gegen die Gastgeberinnen des ASV Neumarkt lieferte sich das junge Hersbrucker Team unter Trainer Daniel Schrauf ein spannendes Duell

über fünf Sätze, musste sich jedoch knapp geschlagen geben, da am Ende die Gegnerinnen die stärkeren Nerven hatten (3:2; 20:25, 25:19, 22:25, 25:22, 15:10). Im Match gegen TV Altendorf IV zeigte das Team beim 3:0 sein Können. Die neu formierte dritte Damenmannschaft aus Nachwuchsspielerinnen feierte vor heimischem Publikum ihren Einstand in der Kreisklasse. Gegen den SV Lauf III gelang dem jungen Team gleich im ersten Spiel ein Satzgewinn – trotz der Niederlage ein toller Erfolg.

Mit starker Teamleistung und großem Einsatz startete die Herrenmannschaft in der Kreisliga gegen TV Fürth 1860 III sowie SV Gößweinstein. Vor zahlreichen Zuschauern zeigte der TV Hersbruck gegen Fürth eine geschlossene Teamleistung. Mit präzisen Aufschlägen, starker Feldabwehr und sicherem Angriffsspiel gelang ein verdientes 3:1. Gößweinstein musste sich das Team nach einem intensiven Schlagabtausch mit 1:3 geschlagen geben. Dennoch erfreulich: Mehrere Neuzugänge standen erstmals für den TV auf dem Feld und fügten sich nahtlos ein.